



Coinbase Inc., uno de los principales exchangers de criptomonedas del mundo, está dejando de lado al personal de Neutrino después de la reacción violenta que enfrentó al adquirir una compañía supuestamente vinculada a la venta de software espía a regímenes opresivos.

Brian Armstrong, cofundador de Coinbase, escribió citando una brecha en proceso de diligencia que *«no evaluamos adecuadamente todo desde la perspectiva de nuestra misión y valores como una empresa de criptografía»*, en referencia a su compra de Neutrino, una compañía italiana de analítica blockchain.

Coinbase anunció la adquisición de Neutrino el 19 de febrero y luego se enfrentó a la negativa de los usuarios. Según un artículo de BreakerMag, el director ejecutivo de Neutrino, Giancarlo Russo, el director de investigación Marco Valleri y el director técnico, Alberto Ornagji, eran miembros de un grupo de hackers.

El equipo de hackers vendió software espía a países como Kazajstán, Arabia Saudita y Sudán, así como a la Oficina Federal de Investigaciones y Administración de Control de Drogas de Estados Unidos, según un informe de Motherboard.

«Nos tomamos un tiempo para profundizar más en esto durante la semana pasada. Aquellos que previamente trabajaron en Hacking Team harán la transición de Coinbase», dijo Armstrong.

Los problemas de transacciones fraudulentas, carteras pirateadas y ataques de ransomware han sido muy constantes en la industria de la criptomoneda. En noviembre pasado, un comerciante fue condenado a 15 meses de prisión por malversación de 1.1 millones de dólares en Bitcoin y Litecoin.